

BIG ISSUE

Kodim 0811 Tuban Melaksanakan Vicon Peresmian Program 100 Titik TNI AD Manunggal Air

Basory Wijaya - TUBAN.BIGISSUE.ID

Aug 13, 2022 - 12:20



TUBAN, – Dandim 0811 Tuban Letkol Inf Suhada Erwin bersama Danrem 082 CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H., M.M., mendampingi Kasdam V/BRW Brigjen TNI Piek Budyakto, S.H., M.H., dan rombongan menghadiri peresmian 100 titik sumber air Program TNI AD Manunggal Air secara langsung melalui

video conference dengan Kepala Staf TNI Angkatan Darat Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman, SE., M.M., di lokasi pembangunan sumur bor di Ponpes Ar – Ridwan Jln. Pahlawan Kelurahan Gedongombo Kecamatan Semanding Kabupaten Tuban. Jum'at (12/8/2022).





Dalam video conference tersebut, Kasad menyampaikan TNI Angkatan Darat harus hadir di tengah-tengah masyarakat untuk mengatasi kesulitan rakyat, salah satu wujudnya adalah dengan programnya TNI AD Manunggal Air serta ketahanan pangan dengan memanfaatkan lahan kosong.

“Saya menyampaikan kepada seluruh jajaran agar mencari titik – titik sumber air dan memanfaatkan lahan-lahan kosong dan hasilnya di bagikan kepada masyarakat yang kurang mampu, demi untuk mewujudkan Indonesia yg sejahtera dengan swasembada pangan.

Kasdam V/BRW Brigjen TNI Piek Budyakto, S.H., M.H., saat vidio confrence dengan Bapak Kasad mengucapkan ucapan terima kasih sudah di bangunkan sumber air di lokasi Ponpes Ar – Ridwan dengan pimpinan Dr. Habib Husein Bin Hasyim Bin Toha Ba’agil SH.M.Kn), yang di kerjakan oleh personil Yon Zipur 5/ABW dan bisa mengalir lebih dari 150 KK.

“Alhamdulillah dengan program TNI AD Manunggal Air di Ponpes Ar – Ridwan air sudah bisa mengalir dan bisa di dimanfaatkan oleh warga sekitar.”ucap Kasdam

Sementara itu Habib Faza Ba’agil (Adik Dr. Habib Husein Bin Hasyim Bin Toha Ba’agil SH.M.Kn), melalui video conference mengucapkan terima kasih kepada bapak Kasad atas di bangunya sumber mata air dan berguna untuk kepentingan

warga sekitar.

“Alhamdulillah sekarang kebutuhan air sudah lancar dan rencana dalam waktu dekat di lokasi titik sumber mata air Ar-Ridwan ini akan di bangun sekolahan dan pondok pesantren.”pungkasnya.

Hadir dalam vidio converence tersebut antara lain Brigjen TNI Piek Budyakto, S.H., M.H. (Kasdram V/Brw), Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H.,M.M (Danrem 082/CPYJ), Kolonel Inf Andy Mustafa Akad, S.E. (Asops Kasdam V/Brw), Kolonel Czi Asep Rahmat Sukmana S.I.P., M. H. (Aslog Kasdam V/Brw), Letkol Inf Suhada Erwin (Dandim 0811/Tuban), Mayor Czi Gatot Palwo Edi (Kasdim 0811/Tuban), Mayor Czi Arief Rochman Hakim (Danyon Zipur V/ABW), Kompol Palma F. Fahlevi S.I.P S.I.K, M.I.K MH (Wakapolres Tuban), Lettu CHB Nurhadi (Danton Kom Yonif para Raider 503/Mayangkara), Direktur PDAM Tuban Slamet Riyadi SH. Muspika Kec. Semanding dan Crew Ar Ridwan.(Pendim0811)